

Roche Farma participa en el VIII Congreso Internacional de Excelencia

Madrid. 25.04.16 | EUROPA PRESS |

Roche Farma ha participado en el VIII Congreso Internacional de Excelencia, organizado por **Madrid Excelente**, en el que se han reunido a diferentes personalidades del mundo empresarial.

La transformación digital que vienen experimentando las empresas en diferentes sectores ha sido el eje central de la jornada, una situación que exige cada vez más a las organizaciones adaptarse a una nueva realidad competitiva donde la utilización de nuevas tecnologías de información, modelos de comunicación innovadores e innovación van a jugar un papel fundamental.

"En Roche, desde nuestro compromiso con la innovación en salud y con ofrecer respuesta a las necesidades actuales y futuras de los pacientes, estamos firmemente convencidos de la importancia de la transformación digital como factor de éxito", ha comentado el director Financiero de Roche Farma, Jorge Ramírez.

De hecho, la farmacéutica invierte cerca del 20 por ciento de su facturación mundial en I+D, lo que, a juicio de Ramírez, pone de manifiesto que la innovación está en el ADN como compañía.

"Este compromiso con la innovación no se queda sólo en el desarrollo de nuevos medicamentos, sino que tratamos también en ser innovadores en la búsqueda de fórmulas avanzadas para facilitar el acceso a las mejores soluciones terapéuticas, para lo que la economía digital se convierte en uno de nuestros principales aliados", ha apostillado.

Dicho esto, Ramírez ha explicado que Roche trabaja en colaboración con los gobiernos regionales en la búsqueda de soluciones informáticas que ayuden a mejorar el análisis de los resultados clínicos. "Para conseguir estos avances es necesario tratar el almacenamiento de grandes cantidades de datos, por lo que la economía digital juega un papel esencial a través del 'Big Data'", ha zanjado.

<http://www.infosalus.com/farmacia/noticia-roche-farma-participa-viii-congreso-internacional-excelencia-20160425144420.html>